

undefined - dimanche 19 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## La fête du court-métrage à la bibliothèque



*La projection avait lieu dans la grande salle de la bibliothèque.*

Un projecteur vidéo, un ordi, une sono, des courts-métrages prêtés par le Centre national du cinéma et de l'image animée, il n'en fallait pas plus à la bibliothèque de Creys-Mépieu pour organiser deux manifestations à l'occasion de la fête nationale du court-métrage. La première avait lieu mercredi 15 mars à 16 h, et s'adressait à un public familial, avec des enfants à partir de 3 ans. La seconde était ouverte à un public adulte et adolescent et avait lieu vendredi 17 mars à 18 h 30. Toutes les deux se sont déroulées dans la grande salle de la bibliothèque et ont permis à tous d'apprécier des petits bijoux comme *Le retour du grand méchant loup* ou *Cœur fondant* pour les familles ou *L'auto-stoppeuse* ou *Les deux couillons* pour les spectateurs plus âgés. Le but de la démarche, c'est de sensibiliser un large public au fait que le cinéma est un art subtil et créatif, loin de l'industrie standardisée à laquelle on s'expose souvent avec les chaînes de télévision ou internet. La proposition du Manoir aux Livres était suffisamment riche pour que l'objectif soit atteint.